



Portada / Negocios /

**Diego Aguilar**  
febrero 28, 2024 @ 1:26 pm

## Banqueros 'ven con buenos ojos' la propuesta de reforma de pensiones de AMLO

*Tras el anuncio de la reforma, analistas y especialistas de distintos sectores señalaron que 'no había forma' de sostenerla.*



Tras el planteamiento de reforma a las pensiones que realizó el presidente Andrés Manuel López Obrador a inicios de febrero, la Asociación de Bancos de México (ABM) señaló que “ve con buenos ojos” este proyecto de ley.

“El tema de pensiones es algo que vemos, en principio, con muy buenos ojos como gremio. Hay que revisar, hay espacio para mejorar”, dijo Raúl Martínez-Ostos Jaye, vicepresidente de la asociación.

Su homólogo, Daniel Becker, comentó que en dicha reforma las pensiones tendrían un presupuesto de 60,000 millones de pesos, cifra que no incrementa las presiones en las finanzas públicas.

“Al principio generó mucho ruido pero ya se aclaró en el presupuesto de egresos. Es en el margen que maneja el presupuesto”, aseguró Becker.